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Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.02.2017; 19.30 
 
Anwesend: F.Penner, B.Lorenz, M.Mertens, A.Preiter, B.Bunk 
 
Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden 
 
TOP 1 und 2: Finanzlage und Mitgliederbeiträge 
Wir haben aktuell 428 Mitglieder, das ist eine Steigerung zu Februar 2016 von 4% (411 Mitglie-
der). An Beiträgen wurden insgesamt € 8709 eingenommen. Im Geschäftsjahr 2016 wurden € 
8847 eingenommen. 
 
In 2016 gab es mehr Eintritte als Austritte (59 zu 42). Im Jahr 2015 war das Verhältnis noch 
umgekehrt (76 Austritte zu 42 Eintritten).  
 
Problematisch sind weiterhin noch die Rückläufe (€ 352,18). Da die Webseite für Kündigungen 
genutzt wird, kann die Zahl der Rückforderungen vielleicht weiter gesenkt werden. 
 
 
TOP 3: Personal Gylothek 
Nach einem sehr guten Start hat der Besuch der Gylothek abgenommen. Nicht zuletzt auch, da 
die Besetzung durch Nikita nicht immer zuverlässig und kontinuierlich war.  
 
Annika Deisemann hat Nikita Bolz zum 01.02.2017 abgelöst. Frau Deisemann hat einen Bachelor 
Abschluss und hofft im Oktober ein Lehramtsstudium zu beginnen. Ein Mitarbeiter der Bücherhal-
le wird kommen und sie beraten, welche Software zur Entleihe geeignet ist. Sie hat bereits diver-
ses angestoßen: Bücher aussortiert und zum Verkauf bereit gestellt, Bücherwunschlisten der 
Schüler geführt etc. Sie sorgt für eine gute Arbeitsatmosphäre und die ersten Eltern haben schon 
darum gebeten, dass ihre Kinder dort Hausaufgaben machen.Sie hat auch einen sehr Netze 
persönlichen Kontakt mit den Schülern. Die Kosten werden zwischen Schule und Schulverein 
geteilt. Geklärt werden muss, in welcher Form ein Fahrkostenanteil gezahlt werden kann. 
 
Es gibt bereits eine Interessentin für den Beginn 01.10.2017. Diese würde als BUFTI eingestellt 
werden können und würde in Summe nur ca. € 500 kosten - geteilt also € 250 für den Schulver-
ein. 
 
Es gibt bisher keine Beschädigungen. Der Gebrauch von Material hält sich im Rahmen und die 
Schüler zahlen pro Ausdruck € 0,05.  
 
 
TOP 4: Bildungsspender und smile.amazon 
Der Gebrauch des Bildungsspenders läuft sehr schleppend. Es muss nochmals Werbung ge-
macht werden. Dazu spricht Herr Penner das Thema im Elternrat an und gibt den Links zum 
Bildungsspender und zum Erklärvideo in den Emailverteiler. Frau Preiter, Frau Lorenz und Frau 
Mertens werden auf der Lehrerkonferenz im Mai den Gebrauch des Bildungsspenders vorführen. 
 
TOP 6: Sonstiges 
Es wird eine WhatsApp Gruppe mit den Vorstandsmitgliedern angelegt. 
 
Die Überlegungen für einen Newsletter werden wieder aufgenommen. Themen für einen ersten 
Newsletter sind: Aufgaben des Schulvereins (Frank), Gylothek (Barbara), Stoffbeutel (Verena) 
und Plätzchen backen (Angela), Förderung der Winds Kanada Fahrt (Gunda Adermann).  In den 
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Newsletter kommt ein kleines Foto. Technisch läuft der Newsletter über die Webseite des 
Schulvereins. 
 
Mögliche Schulvereinsaktionen könnten sein: 
1) Die neuen fünften Klassen könnten im Herbst Krokusse pflanzen. 
2) Pausenkisten (daraus ergeben sich diverse organisatorische Probleme, Frau Lorenz spricht 
Herrn Reich und den Schülerrat an) 
3) Organisation eines Flohmarktes, Einnahmen über die Standgebühr und gespendete Kuchen, 
die dann verkauft werden - als bester Tag wird ein Samstag beschlossen, z.B. der 22.4.2017. 
Zeit: Aufbau ab 10 Uhr, Einkauf ab 11 bis 16 Uhr,  Ort: Forum. Preis: € 10 pro Tisch plus eine 
Kuchenspende. Frau Mertens tritt dazu mit Herrn Reich in Kontakt, schreibt ggf. den Forumsein-
trag. Frau Preiter schreibt ggf. den Bestellzettel mit denen der Tisch gebucht werden kann (bei-
des am Montag nach den Ferien). Frau Lorenz spricht den Schülerrat an, der sich mit dem Eltern-
rat koordiniert, wer Kuchen und Würstchen und eventuell Getränke verkauft. Der Erlös aus Tisch-
einnahmen, Kuchen- und Würstchenverkauf geht in Anschaffungen für die aktive Pause. 
 
Frau Lorenz nimmt an einem Fundraising Workshop teil und beteiligt sich an der Erstellung eines 
Fundraisingkonzeptes für das Gyloh. 
 
Frau Lorenz gibt ihre Position als Lehrervertreter und somit auch den Vorstandsvorsitz des 
Schulvereins zum November 2017 auf. Frau Preiter und Frau Mertens überlegen, ob sie die 
Aufgabe übernehmen. Die Lehrerkonferenz wird informiert, dass sich Interessenten melden kön-
nen. 
 
nächster Termin: 07.06.2017, 19.00 Lehrerzimmer Binnenfeldredder 
 
TOP: Vorbereitung für das Sommerfest



 

 

 


